



ひまわり通信

日本共産党 市川市会議員 ひろた徳子

日本共産党控室
市川市八幡1-1-1

334-1111 (18219)

2023.4 N089



質問 高齢者サポートセンターに委託している業務内容と今後の高齢者支援の在り方について

答弁 委託業務は、介護予防ケアマネジメント、総合相談、権利擁護、包括的・継続的ケアマネジメントの4つ。

今後の対応は、認知症推進員を高齢者サポートセンター内に配置することで、高齢者サポートセンターと

質問 今後も高齢者に寄り添った相談支援となるよう、高齢者サポートセンターの資質の向上及び適正な人員の配置、育成に取り組んでいきます。

質問 保育園によって給料の差が大きいと聞きます。国、県、市からの補助金が人件費として適切に使われていないではと疑念が生じます。

答弁 保育園の運営費における人件費の割合はどのようにになっているか

○その他、シェアサイクルについて

質問 保育園の運営費における人件費の割合はどのようになっているか

答弁 本市の保育所等における人件費の割合の状況ですが、令和3年度実績は、70%以上の

施設が約3割、50%以上70%未満の施設が約3割、50%未満の施設が約4割、とつなげる役割を担う、生活支援コーディネーターを高齢者サポートセンターに配置することも検討しています。

質問 施設の入件費比率を公表する仕組みにすれば、職員の募集に際し選ぶ基準となり、人件費比率の高い施設は就職しやすくなると考えます。公表することに對し市の見解を伺います。

答弁 保育所等を保護者が選びやすくなるという視点や、施設の安定的な運営といふ視点に着目して、公示の効果について、調査研究を行っています。今後は、さらに調査を進め、関係者の意見も聞きたいと考えています。

この4月から道路交通法の改正により、自転車に乗車する時のヘルメット着用が「努力義務化」となりました。市川市は交通事故のうち自転車が関係する事故が全体のおよそ40%を占めているそうです。千葉県内の平均は、約25%ですから、市川市は自転車事故が多いと言えます。

また、頭部の怪我が多いです。努力義務ですの過料はありませんが、身の安全を守るために私も着用します。



○市の事業の委託や民営化の対する本市の今後の考え方について質問しました。



私の一般質問で高齢者サポートセンターの人員配置と保育園の入件費率の公表を答弁で引き出す

「3・11さよなら原発 被災者支援市川アクション」



3月11日、東日本大震

災から12年が経ちました。

「3・11さよなら原発
被災者支援市川アクション」を行ないました。

両駅それぞれに「原発はいらない」の声や、環境問題に取り組む団体や新日本婦人の会からの発言があり、道行く人たちにアピールが出来ました。「親戚が福島なのでカンパします」と声をかけてくれた方もいました。

コロナ以前は、公園で集会を行ない、参加者で街中を歩き、本八幡駅で再びアピールしていました。一か所に大勢集まるのもいいですが、各駅で多くの市民に知らせることが効果的です。原発事故を忘れないためにも続けていくことが大切だと思ってます。

4月23日は2つの選挙の投票日です

**衆議院（千葉5区）補欠選挙と市議会議員選挙があります
大事な一票！忘れずに投票に行きましょう**

無料法律相談

次回5月9日(火)午後2時より
市役所6F共産党控室にて

1人30分、事前予約が必要です。
334-1111 内線18219

日本共産党の市議5議席で
医療・教育・福祉・子育ての充実を

暮らしを応援します
楽しく安全な学校を応援します
豊かな自然環境に親しめる街を守ります
誰もが住みやすい市川を実現します
私も全力で頑張ります

ひとりごと：毎年桜の開花が早まつているような気がします。比較的長く「さくら」を楽しめたのではないかでしょうか。入学式にはすっかり葉桜です。温暖化は確実に進んでいると 思います。地球温暖化は私たちが大量のエネルギーを使用し、大量の二酸化炭素を排出することによって引き起こされています。千葉県は、湾岸部に展開する鉄鋼や石油・化学などの重厚長大産業が多く立地していて、二酸化炭素の排出量が全国で最も多い県だそうです。政府が地方自治体に求めている温室効果ガスの排出削減に向けた計画も、首都圏の中で千葉は遅れています。私たちが出来ることを発信して、多くの方たちと取り組んでいかなければなりませんね。